

# Andrea Geraldine Cortés Useche



☀ 14 de septiembre de 1994 † 16 de noviembre de 2021

Andrea Geraldine Cortes Useche, compañera y amiga llegó a la FUCS y a nuestras vidas el primer día de septiembre de 2015 como estudiante en práctica, para colaborar en la UVA; desde febrero de 2016 nos acompañó en diversas actividades, siempre con la mejor actitud y compromiso, llenando los espacios con su alegría y hermosa sonrisa. La buena disposición y empatía que demostró Andrea nos llevó a postularla para que a partir del 22 de agosto de 2016 se convirtiera en la cara amable de la DDT, que atendiera a toda la comunidad recibiendo las comunicaciones a través de la mesa de ayuda. Todos los que tuvimos la oportunidad de contactarla recibimos la mejor respuesta sin importar el tono, la premura y la inquietud del interlocutor, siempre nos respondía con el mayor respeto, diligencia y empatía. Durante 5 años, 3 meses y 6 días, la comunidad universitaria de la FUCS recibió ese importante apoyo que hoy de todo corazón agradecemos y recordamos con gran afecto y reconocimiento.

El 16 de noviembre de 2021, Andrea fue a mi puesto de trabajo, llegó a compartir un sueño y a contar su decisión de acompañarnos hasta el 17 de diciembre de 2021. Su destino lo veía ella en la oportunidad que se le presentaba de radicarse en Barcelona, una vez obtuviera su título de ingeniera de sistemas a fines del

mes de noviembre y así, iniciar una nueva aventura a partir de enero de 2022. Con nostalgia y alegría por el evidente progreso de una apreciada colaboradora, compañera y amiga, la apoyamos en su determinación sin imaginar siquiera que esa misma noche, después de disfrutar y compartir una de sus grandes pasiones, el fútbol, una vez concluido el partido Colombia vs Paraguay en el trayecto de regreso a casa junto con su compañero y amigo Juan Felipe, un accidente absurdo apagó su vida con solo 27 años cumplidos el pasado 14 de septiembre. Andrea se fue, emprendió un viaje diferente al pensado por ella. Dios le tenía preparado un camino alternativo, ahora nos acompaña desde el cielo. Nos deja un gran vacío, el equipo DDT con tristeza y desconsuelo sigue adelante, realizando gran esfuerzo para sobreponerse a esta pérdida. Como tributo de afecto y reconocimiento a Andrea, a los que de corazón la extrañamos les propongo imitar su sonrisa, soñar como lo hizo Andrea y seguir adelante, el camino ya sea corto o largo debe ser vivido intensamente, con fe y mucho amor.

**Luz Adriana Vélez Ortiz**

*Directora de Desarrollo Tecnológico - FUCS*

© 2022 Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud - FUCS.

Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).

## INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

### *Historia del artículo:*

Fecha recibido: 14 enero de 2022

Fecha aceptado: 19 enero de 2022

### *Autor para correspondencia.*

Luz Adriana Vélez Ortiz

[lavelez@fucsalud.edu.co](mailto:lavelez@fucsalud.edu.co)

### *DOI*

10.31260/RepertMedCir.01217372.1324